
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 森 泉 事務局    

Ⅰ開会の言葉 井田 副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

野川 保 

今回から司会は事務局に、諸般の報告は見てもらう、物価上昇や会員数減少の為予算も大幅にダウン

しています、今まで通りには運営活動できませんが５年度はスタートしましたご協力をお願いします。 

理事会成立 理事２３名 出席２２名 委任 1 名  計２３名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆 理事長 

書記の指名 鈴木公代 事務局 

議事録署名人 谷田理事（久喜市）  秋山理事（さいたま市） 

 

司会 森泉事務局  

今年初めての理事会なので自己紹介・・・各自自己紹介  

  議長は小嶋理事長に 

議題 規約・規程の改正について 

野川会長 ４・５番は承認を頂いていますが、掲載しています、また規約の年号等は削除 今後長く規約・規程集 

       を使用するため誤字等も直し今後改正がない時も使えるようにする。 

青木事務局長 規約（役員の任期） 役員の再任は８２歳の誕生日に達した人気をもって終了するに修正 

       規約は次回の総会に提案する 

       規程の見直し 人事 2・3・10・25 の修正 大会 1・4・の変更 大会 14・15・18 の修正をする 

野川会長 後援大会の報告書は廃止、提出しない地区もあり事務局も負担、ホームページ掲載は加盟団体１つと 

      する。合併によりさいたま市等は一般大会にて利用するが開催要項と申し込みのみとする、ホームペー 

      ジ掲載も、北本ネットへの支払いが４0 万から６５万に経費がかかる為。一般大会はそれぞれの地区が県 

      外地域との繋がりがあり交流のため県協会に準ずるは削除する。 

      派遣の部分も減額を提案国体１２名ねんりん６名全体で１１４万の負担、約県協会 1/3 の金額が使用に 

なる極端に下げられないので 国体は 70％から 50％に ねんりんは 50％から 30％に変更の提案 

 

小嶋議長  質疑はありませんか 

八木理事 規程はいつからですか 

野川会長 今日からです 

八木理事 １４の選手権大会は参加できないのでしょうか 

野川会長 １４は２０２４年度からになります 

       その他の規程は理事会で決定になります 

若旅理事 後援大会の報告書・決算書・予算書はいらないのですか 

野川会長 いりません 

白根理事 夏季大会と北部大会は来年からなくなるのですか 

野川会長 東西南北大会後援大会を県協会の事業にと提案した所１０月頃秋季大会がある、また月末に後援大 

       会があると負担になるので県大会にはしないとなりますが、後援大会は開催しても良い 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ５ 年 ６ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和５年６月１２日（月）１３：30～１５：００ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第２会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２２名  欠席者 1 名 （別紙名簿参照） 



白根理事   選手権大会は２大会のみですか 

青木事務局長 一覧表の後援大会がなくなるだけです 

小嶋議長   質疑ありませんか 

         無ければ採決いたします  本案は提案通り可決決定しました  

         

２  倫理委員選出について 

 

  野川会長  従来は問題が起こった時に立ち上げていましたが 

          倫理委員会は第１回の理事会にて委員会をたちあげるべきだと提案します 

          倫理委員長は会長が指名なので委員長には小嶋隆さんを指名いたします。委員は委員長が指名 

          ですので小嶋委員長お願い致します。 

  小嶋議長  委員に加須市、若旅副理事長・川越市、田辺副理事長・上尾市、中島副理事長・書記に青木事務局    

          長になっていただきます 

          以上選出について質疑ありませんか 

          質疑無しと認め 本案は只今提案の通り可決決定しました 

3 令和５年度事業計画について 

 

① シルバー養成講習会について 

    青木事務局長 今回は５５名参加 現在テキスト・ルールブックは参加者へ配布しています 

         集合は 9：00 になります、日程表にのっとり進めていきます 

  

 小嶋議長 ①から⑤までが終了ご質疑をうけます 

② 日本ＧＧ協会１級・２級普及指導員の推薦について 

青木事務局長    １級は深谷市 菅野昭吉さん 草加市 伊藤東子さん 

     ２級は１０名です、今年もメモリーカードが７月頃には届きますので終了しましたら認定番号を青木事務局   

     長までお知らせください。 

➂ 広報誌 第７０号発行について 

野川会長 

     ５月１日に発行でしたが４月１５日が総会の為、2 週間では資料が集まらない 

黒田広報委員長 

    資料が６月に集まり６月 17 日をめどにしています 

    ３号出していましたが２号にして頂きたい６月末・１２月末 

    ７１号は新年号として１２月ごろ検討、 ７０号は誤字見直し中 

 

④ 上級指導者更新研修会について 

青木事務局長    今年度対象者に事務局から名簿を送ります 

             ４年目の方です 

 

⑤ 国民体育大会・ねんりんピックについて 

青木事務局長 

    選手権大会での上位の方の辞退があり決定していませんが、１５位までの方に確認しています。 

  野川会長 １５人まで確認して決まらない場合は執行部に一任して頂きたい 

小嶋議長  ①から⑤まで質疑応答 

        無ければ 採決 本案は説明の通り可決 決定しました 

 

⑥ 全国レディス大会について 

青木事務局長  山形県にて３8 名で決定しました 

 

 



⑦ 関東地区神奈川県大会について 

青木事務局長  宿泊場所がなく小田原は 4 万位かかる 

           ビジネスホテル一泊朝食で 2 万 

           又は電車かバスか決めてもらいたい（決まったら事務局へ報告を） 

   小嶋議長  質疑ありませんか 

   山﨑理事 東西南北でまとめるのか、個人でか 協会でまとめるのか、費用は 2 万 

   青木事務局長  一泊朝食で 2 万 お昼付 

              副会長さんにお願い致します。 かってに行かないで下さい 

 

  岩井理事  参加締め切りは７月３１日 

  青木事務局長  ７月３１日までに申し込んでください 

  山﨑理事  ２万はどこからどこまでですか   

  青木事務局長 ２日間のバス代昼食を含む 

 

⑧ 全国交歓大会について 

 青木事務局長 淡路島にて 7３名  東西南北で各１７名    ５名は会長と事務局にて 

           約 82000 円プラス参加費 3000 円 で 85000 円かかります 

        メールでは流しませんので各副会長さんまとめて６月３０日が締め切りです 

野川会長   新幹線にて、大宮集合・人数確認の為事務局が必要 

 

⑨ 第３４回秋季大会について 

 野川会長 次の理事会が９月なので本日提案いたします 

 青木事務局長 各支部の開催日・会場 

           ７６８名 ８名編成 選手権 １位から３０位 

           受付は 8：30 にしてありますが各地区それぞれ違いますので確認をしてください 

野川会長   プレー時間が早くなっているので受付を遅くなりました 

         ９０歳以上は無料 

田辺理事   何日から 

野川会長   当日が基準 

         祭り大会・秋季大会は９０歳以上無料を提案 

小嶋議長   ９０歳以上の無料についていかがでしょうか 

鈴木理事   ９０歳以上の参加者は 

野川会長   昨年は１３名 

会田理事   大会が予備日になった場合 

野川会長   大会当日です 

小嶋議長   質疑ありませんか 

          

⑩ 理事会日程の変更について 

 野川会長  １２月１１日が日本協会４０周年の為１２日（火）に変更 

 

小嶋議長 全体で質疑ありませんか 

       質疑無し ⑥から⑩ 本案は提案通り採決 決定しました 

 

 

報告事項 

 祭り大会について 

小嶋議長  各地区 

  東部地区      小原副会長 

      ５月１１日（木） 602 名の参加者にてグラウンドの状態が悪い為予備日に開催 



    西部地区  竹下副会長 

       ５月１１日（木）坂戸市市民運動公園にて男２９３女 162 合計４５５名 男性７３打女性７８打で優勝 

       サッカー場がオープンしたばかりで芝が長く苦労しました 

    南部地区  井田副会長 

        ５月９日（火） 草加市にて開催、前日の雨でしたが一斉スタートでしたので早く終了３７８名参加 

    北部地区   菅野副会長 

       ５月１６日（火）熊谷スポーツ公園にて４１４名で開催、雨で気温差があり、熱中症男女１名づつ 

       救急車を呼んだ説明やクーラーボックスがあった良かったと思いました 

  小嶋議長  ４地区からの報告がありました 

          次に専門委員会 

  総務・ＩＴ委員会 杉本委員長 

         夏季大会の組合せは西部地区にまた、当日は選手権５０名を決めるにあたり集計作業 

         今までの問題点を委員で会議をしました今回過少は無く過大でした男子はパソコン使用で 

         女子は手計算でしたが広報さんと協力しておこないました。今後集計作業の手順書の作成を行います。 

 プレー 運営委員会  小泉プレー委員長 

        雨が降ったのでグランドが心配でしたが、当日は天気が良く熱中症の心配でしたが大丈夫でした 

       ゲームも１５時に終了する事ができ良かったです。 

        開会式のみカラーコーンの整列でしたが無事におわりました 

        ７月には新しい委員さんが半分以上いますので勉強会を開きます 

 広報委員会   黒田広報委員長 

       ７０号発行のために３回会議を開き、パソコンオンラインにて８人で校正をしましたが・・・ 

       今までは優勝者の報告でしたが埼玉県各地区の報告がありましたら掲載したい 

 

 その他 

  青木事務局長  企業協賛が広報誌・年２回になり８月に募集が出来ず今後は１月から１２月に 

 

  野川会長    北本事務所が９月に北本駅から徒歩２分の所に移転する 

             

  小嶋議長  議長をとかして頂きます 

        

 閉会の言葉                                         小原副会長 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

 

  署名人   谷田 收 理事（久喜市）        印 

 

 

   署名人   秋山 悦 理事（さいたま市）      印 


